



Une mission pour les baptisés

La liturgie baptismale fait de nous des prophètes revêtus d'une onction à l'image de celle du Christ.

Nous sommes donc mandatés pour être nous aussi les porte-paroles de celui « *qui nous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière* » (1 Pierre 2,9). Si nous démissionnons, qui le fera ? Où ira le monde ?

édito

Dans nos responsabilités, nos rencontres et nos conversations, nous devrions être capables de réagir à des opinions contraires à notre sens de Dieu et de l'homme. Nous avons à dire une parole de foi, d'encouragement, d'optimisme lucide, même à contre-courant. Nous avons des gestes courageux et généreux à poser.

Nous avons des valeurs à défendre : la famille contre des attaques et des caricatures ; l'enfant contre la violence et le scandale qui meurtrit l'innocence ; tout homme, enfant de Dieu, dans ses droits, son travail, sa dignité quelles que soient sa race, sa culture, contre l'exploitation et l'abrutissement.

Il nous est si confortable de nous cantonner dans le petit cercle de nos amis, ceux qui pensent comme nous, au lieu de sortir de nous-mêmes, comme Jésus qui « parcourait les villages d'alentour », pour témoigner simplement et joyeusement de notre humanité et de notre foi !

Quel accueil faisons-nous aux prophètes qui nous sont envoyés ? Savons-nous les reconnaître et accepter qu'ils nous remettent en cause ? Leurs limites ou le simple fait qu'ils sont de notre pays ne doivent pas nous conduire à mépriser ou ignorer leur message...

Jésus « s'étonnait du manque de foi » de ses compatriotes...

Renouvelons notre foi aujourd'hui et nous accueillerons le miracle de sa présence et de notre guérison.

Fraternellement vôtre.

Père Antoine Bounlom PHENGSIYILAYVANH

Agenda paroissial

Ma 16 juin : 20h30 Réunion Bilan Catéchèse Secteur au 12 av. A. Briand

Je 18 juin : 20h30 Réunion Calendrier 2015/2016 avec les Responsables des Equipes, Groupes et Mouvements, salle boisée

Ve 19 juin : 17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou, 32 avenue du Général de Gaulle L'HAÏ.

Di 21 juin : 9h30 à 16h Rencontre Aumônerie 6^e à Notre-Dame-de-la-Trinité, 1 rue Lallier - L'HAÏ.

Lu 22 juin : 9h30 Réunion de la Conférence St-Vincent-de-Paul, salle boisée

Sa 27 juin : 18h Premières Communions à l'église Saint-Léonard

Le Groupe Biblique à Beauvais samedi 30 mai

Membres du Groupe Biblique et amis, nous partons en car, à la découverte de Beauvais, reconnue « Ville d'Art et d'Histoire » depuis 2002. Comme chaque année nous cheminons en communion avec les Chrétiens qui depuis des siècles ont foulé les parvis des églises et des cathédrales.

Nous commençons notre visite par la cathédrale Saint-Pierre, la plus haute cathédrale de France aux voûtes vertigineuses (48 m. de haut) et à la silhouette sans pareille. La première pierre fut posée en 1225, mais l'audace de ses constructeurs empêcha la construction de sa nef (effondrements successifs). Inlassablement modifiée au cours des siècles, inachevée, tronquée, elle n'en reste pas moins un chef d'œuvre de l'art gothique.

Puis, à la suite de nos deux guides, nous partons vers l'église Saint-Etienne dont la construction s'est poursuivie du XII^e au XVI^es. A l'intérieur, nous admirons tout particulièrement les vitraux du chœur, dont un très bel « Arbre de Jessé » ...

Après le repas, pris dans un sympathique restaurant de centre ville, nous revenons à la cathédrale pour découvrir l'étonnante horloge astronomique haute de 12 mètres, réalisée entre 1865 et 1868 par Auguste-Lucien Vérité.

Outre ses 90.000 pièces et ses 52 cadrans ce chef d'œuvre de précision mécanique est animé par 68 automates.

.../...



Horloge astronomique

Le Groupe Biblique à Beauvais (suite)

A la fin de la présentation, nous descendons une dizaine de marches sur le côté de l'horloge. Nous pénétrons dans la « Basse-Œuvre », l'émouvante cathédrale primitive élevée autour de l'An Mil. La messe célébrée en ce lieu par le père Antoine Bounlom a été un grand moment de la journée ... Temps d'écoute de la Parole, de prière, de communion.



Quelques membres du groupe

Sur le chemin du retour, nous pénétrons dans un exceptionnel ensemble hospitalier du Moyen-âge, classé Monument historique : la Maladrerie Saint-Lazare. Sa vocation était d'accueillir les lépreux qui vivaient dans des loges accolées au mur d'enceinte de la maladrerie. Le jardin d'inspiration médiévale est en pleine floraison. Situé à l'arrière de la bergerie, il reprend toute la symbolique des jardins médiévaux... carré de Marie, des céréales, des plantes potagères et des petits fruits... sans oublier le carré des simples où sont cultivées les plantes médicinales et aromatiques ... Nous y serions bien restés un peu plus longtemps !

Beauvais et sa cathédrale inachevée ... infinie ...

A chacun de nous d'imaginer sa cathédrale idéale ?

Colette et Michel Rance

Intentions de Messe

Sa 13	18h St Léonard : Nicolas Hubert, Antoine Tullio, Marie-Madeleine Voyer
Di 14	10h30 à St Léonard : Anne-Marie Brogini, Jacqueline Lafore, Américo Morais, Rodolphe Beramis
Ma 16	9h au Moutier : Famille Tudesq
Je 18	18h à Ste Louise : Pas d'intention
Sa 20	18h St Léonard : Jeannette Riou, Antoine Tullio, Marie-Madeleine Voyer
Di 21	11h à St Léonard : François et Alice Gouache, Sr Françoise
Ma 23	9h au Moutier : Jacqueline Lafore
Je 25	18h à Ste Louise : Américo Morais

en paroisse

- ▶ **VENDREDI 19 JUIN 19H À LA CHAPELLE DU MOUTIER :**
Le Père Pascal vous convie pour vous dire au revoir - Apéritif partagé (salé ou sucré)
- ▶ **SAMEDI 20 JUIN 18H ET DIMANCHE 21 JUIN 11H À L'ÉGLISE SAINT-LÉONARD :** 1^{er} tour des élections synodales. Paroissiens, élisez vos délégués au synode.
- ▶ **DIMANCHE 21 JUIN 16H CONCERT À LA CHAPELLE SAINTE-LOUISE :** proposé par l'Association Vallée-aux-Renards Animation (AVARA) : Chants religieux médiévaux, cycle de berceuses du monde, spirituals et traditionnels américains, Cycle du temps qui passe et de la nostalgie, romances renaissance...
- ▶ **LA CONFÉRENCE SAINT-VINCENT-DE-PAUL FERME, AU MOIS D'AOÛT, SA PERMANENCE DE DISTRIBUTION DE COLIS ALIMENTAIRE.**

L'OPÉRATION « **AOÛT SECOURS ALIMENTAIRE** » PREND LE RELAI.

UN CENTRE SERA OUVERT, LES LUNDIS, MERCREDIS, VENDREDIS, DE 17H30 À 19H30 à Ste-Colombe de Villejuif, 23, rue Sainte Colombe, (Bus 286 arrêt Lamartine).

Si vous connaissez des personnes, qui pourraient avoir besoin de colis alimentaire, au mois d'août, ou des personnes bénévoles pour la distribution des colis aux familles, nous vous demandons de bien vouloir nous communiquer leurs coordonnées. noelle.lesauvage@yahoo.fr

N'oublions pas ...

Nos joies

Deviendront enfants de Dieu par le baptême :
Marius Coyer, Lucas Dubois,
Romain Guiffault, Lucas Wiczorek (28/06)

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :
Richard Nairi (09/06), Marc Gontard (12/06),

Parole de vie :

La Parole de Dieu est créatrice : l'Eglise prend racine et devient un grand arbre.